

Andreas Haas – Gruppensprecher

haas.andreas@afdbayern.de

Thomas Klaukien - Stellvertretender Gruppensprecher

thomas.klaukien@afdbayern.de

Johannes Köhler

johannes.koehler@afdbayern.de

Direktorium
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung
- per E-Mail -
90744 Fürth



im Fürther
Stadtrat

Fürth, 2. Dezember 2022

Kampagne zum Erhalt der Restaurant-Kultur

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir stellen hiermit folgenden **Antrag**:

Das Wirtschaftsreferat weist die Bürger im Zuge einer Kampagne auf die zahlreichen Vorzüge von Restaurant-Besuchen gegenüber der Bestellung mit Lieferdiensten hin. Dafür sollen einfach zu erschliessende Mittel (IN-FÜ, LED-Anzeigewände, Soziale Medien, etc.) genutzt werden.

Begründung

Trotzdem Restaurants wieder uneingeschränkt besucht werden können, klagen Fürther Restaurant-Betreiber über das Ausbleiben von Gästen in ihren Lokalen. Viele Kunden dazu übergegangen sich ihr Essen von Lieferdiensten wie Lieferando nach Hause bringen zu lassen. Das hat zusätzlichen Müll zur Folge und bekümmert viele Restaurant-Betreiber, weil ein erheblicher Anteil (laut einem Gastwirt 15 Prozent bei Lieferando) des für die Mahlzeit gezahlten Geldes bei Lieferdiensten hängen bleibt. Das Ausbleiben von Gästen in den Restaurants ist daher existenzgefährdend.

Die vielfältige Restaurant-Kultur ist einer der Aspekte, die Fürth lebenswert macht und soll daher mit einer Kampagne des Wirtschaftsreferats unterstützt werden.

Mit freundlichen Grüßen,